

ELECCIONES SINDICALES 2008 LOS TRABAJADORES DAN LA MAYORIA A CC.OO.

Gracias por apoyar de forma mayoritaria, con un total de 102 votos, a las candidaturas presentadas por CCOO, alcanzando la mayoría con un 50 % de representación y 9 delegados.

	VOTOS A CANDIDATURAS				DELEGADOS/AS ELECTOS			
	Total	CCOO	CSICA	UGT	Total	CCOO	CSICA	UGT
RED DE OFICINAS	117	66	39	12	9	5	3	1
SERV. CENTRALES	87	36	36	15	9	4	4	1
TOTAL	204	102	75	27	18	9	7	2

El alto porcentaje de participación y el apoyo que hemos recibido en el día de ayer de los trabajadores/as de Caja Guadalajara, además de llenarnos de satisfacción, no hace sino animarnos a seguir trabajando hasta conseguir los objetivos y los avances que todos y todas deseamos alcanzar.

Queremos felicitar por ello a todos y todas, así como a los responsables del proceso y las mesas electorales, a nuestros candidatos y candidatas y, por supuesto, a los otros sindicatos.

CC.OO. ha sido el único sindicato, de los tres que se presentaban a estas Elecciones, que ha aumentado el número de votos en los dos comités con respecto a las Elecciones anteriores y así mismo en porcentaje, llegando al 50 %.

Comienza una nueva etapa en la que todos debemos trabajar con generosidad por objetivos comunes, desde CC.OO. solicitamos colaboración de todos y todas y nos comprometemos a mantenernos permanentemente informados de todo aquello que nos afecte de una forma directa.

COMFIA-CCOO, como sindicato mayoritario, seguiremos ejerciendo nuestra responsabilidad hacia todos y todas, tanto quienes nos han confiado su voto como quienes han preferido otras opciones. A TODOS Y TODAS, GRACIAS.

Guadalajara a 27 de junio de 2008